



Foto de familia de los homenajeados ayer por el Real Grupo de Cultura Covadonga. :: PALOMA UCHA

Homenaje a los pilares del «espíritu grupista»

El Grupo Covadonga premió la fidelidad de Amador Varela y reconoció las trayectorias de Javier Hernanz y Kiko Silva

La entidad también condecoró a sus 75 campeones de 2015 y distinguió, tras 25 años de servicio, a Dolores López y Manuel Buján

:: LUCÍA RAMOS

GIJÓN. El Grupo Covadonga es mucho más que un grupo. Parece una frase manida, pues los propios grupistas y sus representantes no se cansan de repetirlo, pero ayer demostró ser una afirmación completamente cierta. Un año más la entidad celebró el día de la Santina, su patrona, haciendo entrega de algunas de sus principales distinciones. Una cere-



La jornada comenzó con la tradicional procesión. :: PALOMA UCHA

monia que en esta ocasión estuvo marcada por la emoción y el cariño que mostraron los grupistas por sus homenajeados, pero también el que éstos profesan por su club.

La jornada comenzó con la tradicional procesión de la Santina desde la entrada hasta el escenario central, donde tuvo lugar una misa oficiada por el párroco de la Asunción, Eduardo Jiménez, y cantada por los orfeones infantil y adulto del Grupo. Tomó entonces la palabra el presidente de la entidad, Enrique Tamargo, quien señaló que presidir el acto sería para él una experiencia más intensa que nunca por tratarse de su último año al frente del club.

Un club que «es una extraordinaria sociedad, resultado de la dedicación, entrega y trabajo de muchas personas. Somos una forma de vivir el deporte que un valor que engrandece a las personas. El deporte que practicamos en el Grupo Covadonga no sólo mejora la fuerza, la habilidad y la destreza, sino que también está encaminado a desarrollar valores morales como la perseverancia, el esfuerzo, la responsabilidad, la lealtad, la generosidad y la honradez», apuntó, y procedió a presentar a «las personas que contribuyeron de forma relevante a formar este espíritu»

y que «es de justicia» premiar.

Comenzó por Amador Varela, distinguido como Grupista Ejemplar a petición de los socios más veteranos. «Una excelente persona que siempre fue un modelo en el Grupo, durante su juventud y durante su madurez», recaló Tamargo. El homenajeado, que es socio de la entidad desde hace 58 años y para quien el galardón es «un sueño», logró encandilar a pequeños y mayores con el relato de su vida y sus recuerdos, casi todos ellos ligados a la que es su «segunda familia».

Humildad y superación

«Fue dos veces olímpico y catorce Campeón de España, pero yo quiero subrayar su humildad, su admirable tenacidad, su madurez y su gran amor por el Grupo», enumeró Tamargo para presentar al siguiente galardonado, el piragüista Javier Hernanz, distinguido por su Trayectoria Deportiva. El joven aprovechó la ocasión para mostrar su agradecimiento a la entidad que siempre estuvo a su lado, «tanto en los momentos buenos como en los malos».

Especialmente emotiva fue la entrega del accésit a la Trayectoria Deportiva al jugador de hockey Kiko Silva, de quien el presidente destacó su «admirable capacidad para sobreponerse a situaciones difíciles». El joven, todo un ejemplo de superación y optimismo dentro del Grupo, recibió el galardón entre aplausos y alguna que otra lágrima de sus compañeros de equipo.

Como cada año el Grupo agasajó también a sus campeones: deportistas, técnicos y jueces que durante el 2014 fueron internacionales o quedaron campeones, subcampeones o terceros de España en su disciplina. En esta ocasión fueron 75.

Finalmente, Tamargo llamó al escenario a Dolores López y Manuel Buján, a quienes agradeció sus 25 años de servicio a la entidad. «Vuestro esfuerzo y fidelidad también contribuyen a formar el espíritu grupista», sentenció.

COMIDA PARA EL FIN DE FIESTA EN EL SANTA OLAYA

Con buena comida las despedidas se hacen más fáciles. Eso debieron pensar los cientos de socios del Club de Natación Santa Olaya que acudieron ayer a la comida de hermandad con la que la entidad celebró el fin de sus fiestas. No faltaron el deporte, la música y los hinchables.



AURELIO FLÓREZ